

# Wilde Ecken in Burgberggärten

Naturschutzjugend beim „Tag der offenen Gärten“ – Rückzugsraum für Kleinlebewesen

**FRANKENBERG.** Die Frankenger NABU/Naturschutzjugend nimmt mit ihren Burgberggärten am 25. und am 26. Juni erstmals am „Tag der offenen Gärten“ teil. Zur Förderung der biologischen Vielfalt hat sie dort mehrere „Wilde Ecken“ ausgewiesen.

Neben gemähten Wiesenflächen, Gemüse- und Kräuterbeeten und Wildblumenflächen gibt es in den Gärten auch viele Brennesselfluren und ungenutzte Bereiche. Dort finden Schmetterlinge, Eidechsen oder Kleinsäuger einen Rückzugsraum.

NABU-Landesvorsitzender Gerhard Eppler, Botschafter der landesweiten Kampagne „Wildes Hessen?! - Mehr Vielfalt in Garten, Dorf und Stadt“, verlieh als Auszeichnung eine schicke Holztafel an die Frankenger Naturschutzjugend.

## Pflege seit 1999

Jugendliche und Kinder pflegen seit dem Jahr 1999 die Terrassengärten mit den Trockenmauern am Frankenger Burgberg. Im Rahmen der Aktion „Lust auf



**Rückzugsraum:** Eine „Wilde Ecke“ in den Burggärten der Frankenger NABU/Naturschutzjugend ist Teil der Nachhaltigkeitsstrategie des Landes Hessen. Am 25. und 26. Juni beim „Tag der offenen Gärten“ können die Terrassengärten im Rahmen der städtischen Aktion „Lust auf Grün“ besichtigt werden.

Foto: Seumer

Grün - Vom Burgberg bis zum Ederufer“ unterstützt die Stadt Frankenberg in diesem

Jahr dieses Engagement. Die Kampagne „Wildes Hessen“ zielt darauf ab, wilde Vielfalt

zu beobachten, zu fördern und zu zeigen. Im Rahmen der Nachhaltigkeitsstrategie des Landes motiviert sie Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Schulen, Kirchengemeinden, Kindergärten und Kommunen dazu, mehr für den Schutz der biologischen Vielfalt zu tun.

## Verwilderungsprozesse

Angeregt werden kleinräumige Verwilderungsprozesse im eigenen Garten oder auf öffentlichen Grünflächen. Die dortigen Beobachtungen werden durch Fotos, einen kurzen Film oder kleine Geschichten dokumentiert, die in eine interaktive Karte auf [www.wildes-hessen.de](http://www.wildes-hessen.de) eingestellt werden können.

## Tag der Nachhaltigkeit

Die Kampagne findet ihren Höhepunkt beim 4. Hessischen Tag der Nachhaltigkeit am 22. September. Alle Teilnehmer der Aktion „Wildes Hessen“ können wertvolle Preise gewinnen, darunter z.B. ein Familienwochenende und eine Klassenfahrt auf die Jugendburg Hessenstein. (sr) [www.wildes-hessen.de](http://www.wildes-hessen.de)